

# KABAR TERBARU

## Patroli KRYD Polsek Takokak Tingkatkan Keamanan Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

May 28, 2024 - 10:54



Polres Cianjur Polda Jabar — Polsek Takokak terus meningkatkan upaya menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif melalui kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Pada Selasa, 28 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Takokak melaksanakan patroli yang menyasar berbagai titik rawan di wilayah hukumnya. Kapolsek Takokak, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Patroli KRYD merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kehadiran petugas di lapangan diharapkan dapat mencegah dan mengantisipasi

berbagai bentuk gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek. Patroli KRYD yang dilakukan meliputi pengecekan daerah rawan kejahatan, pemantauan lingkungan perumahan, serta dialog dengan masyarakat setempat untuk mendengarkan keluhan dan saran terkait situasi keamanan. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada dan tidak ragu melaporkan jika melihat aktivitas mencurigakan. Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini. Banyak warga yang merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi yang berpatroli secara rutin. Mereka berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan untuk menjaga keamanan lingkungan. Kapolsek Takokak menambahkan bahwa kegiatan patroli KRYD ini akan terus ditingkatkan frekuensinya, terutama di wilayah-wilayah yang dianggap rawan. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan patroli yang rutin dan terarah, kami yakin dapat menekan angka kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," tutupnya. Diharapkan dengan upaya patroli yang berkesinambungan, Polsek Takokak dapat terus menjaga dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di wilayahnya, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari tanpa rasa khawatir.